Radler on Jahres-Tour

AUSFLUG / Höfleiner Radler besuchen den Wallfahrtsort Maria Grün und die Wiener Lobau.

HÖFLEIN/ WIEN / Die versteckten Seiten von Wien erkundeten die Höfleiner Radler bei ihrer diesjährigen Jahrestour.

Sechzehn Pedalritter machten sich auf den Weg zum weitgehend unbekannten Wallfahrtsort Maria Grün, gelegen im östlichen Teil des Wiener Praters. Die Besichtigung der kühlen Kirche kam den Radlern an diesem heißen Tag mehr als gelegen.

Angeführt von Radler-Ob-

mann Friedrich Babitsch ging die Tour dann weiter zur Oberen und Unteren Lobau, wo die Donauen zur Abkühlung luden.

"Ich freue mich über das Interesse der Höfleiner Pedalritter, bei unserer 15. Jahrestour war der Andrang enorm. Bei 34 Grad Außentemperatur knapp 90 Kilometer am Fahrrad zurückzulegen, ist außerdem eine tolle Leistung", kommentiert Babitsch den gelungenen Ausflug.



Im Zuge ihrer Jahrestour besichtigten die Höfleiner Radler die Wallfahrtskirche Maria Grün.

FOTO: ZVG